

En Cuba ministro de Sanidad de Guinea Ecuatorial



Malabo, 23 ene (RHC) Invitado por su homólogo cubano Roberto Morales, se encuentra en La Habana el ministro de Sanidad y Bienestar Social de Guinea Ecuatorial, Juan Ndong Nguema, al frente de una delegación con la que cumplirá una visita oficial .

Durante su estancia en nuestro país, los directivos africanos se reunirán con autoridades de los ministerios de Salud, Educación, Educación Superior, así como visitarán lugares de interés e intercambiarán sobre reales posibilidades de ampliar aún más la cooperación bilateral.

Según se conoció, la Doctora María Jesús Mcara Owono Mze, viceministra encargada de Enseñanza Universitaria en el Ministerio de Educación y Ciencias, de Guinea Ecuatorial, participará en la II Conferencia Internacional con Todos y para el Bien de Todos, que se realizará en La Habana del 25 al 28 de enero.

Los organizadores de la II Conferencia han expresado que el encuentro pretende estimular y sistematizar el más plural debate de ideas entre personas de buena voluntad de todo el mundo y poner el pensamiento del Héroe Nacional José Martí, raigalmente ético en todas sus expresiones, al servicio del diálogo para la construcción de entendimientos en torno a la necesidad de políticas encaminadas a objetivos como: erradicar la pobreza y favorecer la inclusión social.



Radio Habana Cuba